

TC Laberweinting Weblog

Informationen, Aktuelles, ... zum TC Laberweinting

Christoph Wellenhofer neuer Vereinsmeister im Einzel

Veröffentlicht am **2. September 2012** von **stephanr**

Am gestrigen Samstag fanden die Endspiele der Vereinsmeisterschaft im Einzel auf der Anlage des TC Laberweinting statt. Um 13.30 Uhr fand das Endspiel der Damen statt wo Monika Wiethaler sich souverän gegen Peggy klar in zwei Sätzen durchsetzen konnte. Anschließend fanden die Endspiele der Herren beider Gruppen (A + B) statt. Bei den Herren A und somit neuer Vereinsmeisters nach einer herausragenden Saison und Vereinsmeisterschaft ist Christoph Wellenhofer. Er konnte sich im Finale gegen Franz Wacker durchsetzen. Das Spiel um Platz 3 entschied Richard Kraus mit einem Sieg gegen Sebastian Aiglstorfer für sich. Bei der Herren B konnte sich im Finale Stephan Roßberger im Familienduell gegen Johann Roßberger durchsetzen. Platz 3 belegte Rudi Halbritter nach einem Sieg gegen Harald Knott. Während der Woche hatte bereits Franz Wacker jr. das Endspiel bei den Knaben für sich entschieden. Er besiegte in einem knappen und spannenden Match Josef Kerscher im Matchtiebreak. Im Anschluß an die Endspiele lies man den Tag mit einem lustigen Grillfest, verbunden mit der Siegerehrung ausklingen! Herzlichen Glückwunsch den erfolgreichen Tenniscracks!

Dieser Eintrag wurde veröffentlicht in **Allgemein** von **stephanr**. **Permanenter Link des Eintrags** [<http://wordpress.tc-laberweinting.de/?p=32>] .